



der regenbogen

Newsletter 02/2025

Oktober 2025

Vorstand

In der letzten Mitgliederversammlung haben wir Lena Ferchow aus dem Vorstand verabschiedet! Wir danken ihr nochmal für ihre tolle Arbeit und wünschen ihr und ihrer Familie für die Zukunft alles Gute.

Neu im Vorstand ist Frau Dipl. Jur. Inessa Kröcker, die einstimmig gewählt wurde! Wir freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit. Herzlich Willkommen.

Alle die wissen möchten, wie Vorstandarbeit bei uns aussieht, sind herzlich eingeladen, an einer öffentlichen Sitzung teilzunehmen. Bitte melden Sie sich dafür vorher beim Vorstand an.

Personal

Leider hat unsere liebe Petra Tillmann ihren Mann verloren. Das hat uns alle im Team sehr bestürzt. Unsere PartnerInnen sind ein Teil der großen Regenbogenfamilie. Wir werden alles in unserer Macht Stehende tun, um Petra zu unterstützen.

Wir sind immer daran interessiert, unsere MitarbeiterInnen zu fördern. Aus diesem Grund freue ich mich sehr, Ihnen mitteilen zu können, dass Frau Stefanie Prang zurzeit eine Weiterbildung zum Fachwirt für Kita- und Hortmanagement macht. Sollten Sie dazu Fragen haben, wenden Sie sich bitte direkt an Frau Prang.

Förderverein

Der Förderverein war wieder einmal sehr fleißig und hat an den zwei Wahlsonntagen eine Summe von insgesamt 1.321 € eingenommen. Dank der Spendenbereitschaft der Eltern in Form von leckeren Kuchen und dem persönlichen Einsatz an dem Tag. Dafür ein herzliches Dankeschön! Die nächste Aktion ist schon in den Startlöchern; mit dem jährlichen Losverkauf zu St. Martin. Viele attraktive Preise warten auf neue Besitzer.

Und wir haben auch schon eine Wunschliste erstellt, was wir noch für unsere Kids brauchen könnten.

Elternarbeit

Das Kindergartenjahr hat angefangen und einige (insbesondere neuen Familien) fragen sich, wie sie ihre Elternpunkte abarbeiten können, da die Online-Listen schnell voll sind. Aber keine Sorge! Zum Ende des Jahres wird es erfahrungsgemäß etwas entspannter!

Wir freuen uns sehr, wenn Sie alle so gewissenhaft Ihre Arbeit machen. Sie tragen im Wesentlichen dazu bei, dass unsere KiTa eine gepflegte Atmosphäre bietet. Die Sicherheit und das Wohlbefinden der Kinder profitieren davon.

Mit Ihrer geleisteten Elternarbeit, leisten Sie einen wertvollen Beitrag zur Stabilität des monatlichen Mitgliedsbeitrags von 30,- €. Dafür danken wir Ihnen sehr!





der regenbogen

Homepage

Unsere Homepage ist aktualisiert und etwas bedienerfreundlicher eingerichtet worden. Wir bemühen uns, Sie immer zeitnah auf dem Laufenden zu halten. Auch auf Facebook gibt es immer aktuelle Beiträge! Ganz neu ist, dass wir nun auch auf Instagram zu finden sind.

Termine und Brückengruppe

Bitte vormerken:

- 06.11.2025 St. Martinsumzug
- 22.12.-02.01.2026 Winterferien
- 12.02.2026 Weiberfastnacht- die Einrichtung schließt um 12:00 Uhr
- 13.02.2026 Brückengruppe
- 16.02.2026 Rosenmontag- die KiTa ist geschlossen
- 17.02.2026 Brückengruppe
- 05.06.2026 Betriebsausflug- die KiTa ist geschlossen

Alle Termine und Schließtage finden Sie auf unserer Homepage www.derregenbogen.net

Elternbeirat

Der Elternbeirat arbeitet als Gremium vertrauensvoll mit dem Team und dem Vorstand zusammen. Dafür möchten wir uns recht herzlich bedanken. Die Pflege der Elternarbeitslisten, das Einsammeln von Geldern, die Anwesenheit auf internen Veranstaltungen und die aktive Hilfe auf Festen und Veranstaltungen, sind einfach großartig.

Maxikinder

Die Maxikinder haben ihr Maxiprogramm mit der Übernachtung im Kindergarten gestartet. Alle Kinder haben es wieder einmal geschafft, in der KiTa zu übernachten. Zur Belohnung gab es einen tollen Ball und eine Urkunde! Sie haben auch schon die erste Einheit mit dem örtlichen Verkehrspolizisten absolviert. Nun geht es richtig los! Unter anderem fahren die Maxikinder (alle Kinder, die 2026 in die Schule kommen) am 08.05.2026 nach Lindlar ins Freilichtmuseum! Dort werden sie an einem Workshop „Einfache saisonale Gerichte“ teilnehmen.

„Kinder forschen!“

Im Moment forschen die „mittleren Kinder“ zu dem Thema Kettenreaktion.

Kooperation Vivat Leben

Am 13.11.2025 werden wir mit ein paar Kindern das Altenheim in Steinenbrück besuchen. Anlass ist St. Martin. Die Kinder werden stolz ihre selbstgemachten Laternen präsentieren und St. Martinslieder singen. Wenn wir dann „De hillje Sinte Mätes....“ anstimmen, wird so manch ein Tränchen bei den alten Leutchen die Wangen runterkullern. Ein sehr rührender Moment für uns alle. Zur Belohnung gibt es für die Kinder eine Tüte mit Leckereien.

Karneval

Das Karnevalsthema „Film und Fernsehen“ wurde wieder einmal von allen Akteuren sehr kreativ umgesetzt. Unser Kinderdreigestirn hat seine Sache hervorragend gemeistert. Alaaf!

Schlusswort

Ich wünsche allen Familien eine schöne Herbstzeit. Bis bald Ihre /Eure

Göte chf

